

*„Stell dir vor, Bäume würden kostenlos W-LAN aussenden. Wir würden sie überall pflanzen.*

*Ein Jammer, dass sie nur die Luft produzieren, die wir atmen.“*

Anlässlich des „Tag des Baumes“, der jährlich am 25.4. begangen wird, trafen sich bereits vergangene Woche Vertreterinnen der schulischen Umweltgruppe zu einer Baumpflanzaktion.

Aufgrund Windbruch oder Erkrankungen lassen sich Verluste im Baumbestand nicht vermeiden. Weil wir den Charakter des Schulgeländes gern erhalten wollen, sind Nachpflanzungen sehr wichtig. Mittlerweile sind ca. 50 Gehölzarten zu finden. Die Mädchen halfen beim Setzen eines Baum-Hasel, der höhere Temperaturen oder Trockenheit besser ertragen soll.

Vielen Dank an Laura und Hannah aus der 5a.

S. Wabnik

